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例会報告 第２５５５回 平成２９年３月２３日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ：矢野武志様(高知第Ⅱ分区ガバナー補佐） 

大住道和様（幡多信用金庫宿毛支店長） 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                  
来週３０日の例会は花見夜間例会です。 
まだ寒暖の差があり東京では開花しましたが来週は宿毛
市でも開花があるのではと思っています。 
１７日大島桜公園でタイムカプセルの埋設事業が無事終
了しました。 
昨夜ＳＷＡＮテレビで放送があったようです。 
残念ながらセンバツでは中村高校は負けましたが最終回
１点を取った時は思わす拍手を送りました。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より： 
台湾での「第18回ロータリー国際囲碁大会」のご案内 

■宿毛地区地域安全協議会より：２月の活動、広報 
 
欠席届 ９名 
 

■誕生日・結婚記念日                       
３月結婚記念日 小栗会員（財団寄付） 
 

■委員長報告                       
大島桜公園担当 髙瀨委員長 
３月１７日 大島桜公園タイムカプセル埋設事業無事に
終了しました。 
天気に恵まれ会員の皆様には事前の草刈り穴掘り等準備
ありがとうございました。 
咸陽小学校の生徒や先生方大変喜んでいました。 
次年度以降の取り組みについて考えて行きたいと思いま
す。 
 
大住道和様 就任ご挨拶 

このたび宿毛支店に移動となり
ました大住です。 
先ほどまで前任の片山がいた
のですが、急用で退席を致しま
した。私は、高知市出身で現在
香南市に居住を構えています。 
こちらには単身で来ています。
よろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 

■プログラム  保田企画委員長                  
矢野武志様（高知第Ⅱ分区ガバナー補佐） 

もう少し早くの訪問の予定
でしたが遅くなりまして申
し訳ありません。鵜来島の
秋祭りありがとうございま
した。 
マイロータリーへの登録を
是非お願いします。 
登録はメールアドレスが必
要です。 

登録は少し複雑ですが３年間で１００％を目標として
いるようですがここ数カ月で高知市内の各クラブの登
録件数が上がっているようです。 
ロータリークラブ・セントラルは各クラブの登録とな
りクラブの目標や事業の登録となります。 
是非登録をお願いします。 
ロータリークラブの規則が随分と緩和されています。 
緩和後に設立されたあるクラブの例ではｅ例会の開催。
職業が無職でも入会が出来る。 
入会金が不要。年会費が多岐となっています。 
例会は夜間となっているようです。 
ロータリーの多様化・柔軟性に対応するために緩和さ
れたようです。 
国際ロータリーの意向を理解して各クラブの運営をし
て下さい。 
 

■ニコニコ                     
田渕副会長 欠席のお詫び        1,000円 
 

■出席報告                     
６２．９６％ 

 

３月１７日 大島桜公園タイムカプセル埋設 

 

 

 

 

 

 

 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


